

Le festival

« Marcilhac des artistes »

La 6^e édition du festival « Marcilhac des artistes », qui s'est déroulé du 13 juillet au 21 août 2021, a reçu plus de 400 spectateurs lors des 6 manifestations proposées.

Cette année, le festival a accueilli 28 artistes, venant de France et d'Europe, afin de partager leurs talents et leur passion. Concert de guitare, de Gospel et bien sûr d'orgue, la diversité était au rendez-vous, et nombreux sont ceux venus pour y participer.



Le festival se déroule comme chaque année à l'Abbaye de Marcilhac-sur-Célé, offrant un coup de projecteur à ce village chargé d'histoire. Mis en place par l'Association Eglise Saint Pierre de Marcilhac en 2016, ses bénévoles ont largement contribué à la réussite de l'évènement, ainsi que par l'aide des jeunes bénévoles, grâce à l'accueil réservé aux artistes et aux spectateurs.

La 7^e édition est d'ores et déjà en préparation, et promet une programmation riche et éclectique.

Malgré les conditions sanitaires, l'évènement a compté un peu plus de 420 spectateurs, et la quasi-totalité des concerts ont affiché complet ; dû à la mise en place dans un premier temps de la jauge à 50 personnes puis à celle du passe sanitaire vers la fin du festival : "Notre priorité était de proposer de la culture sans prendre parti après les annonces gouvernementales de M. Macron. Nous avons donc géré les réorganisations sanitaires du mieux possible dès qu'un nouveau changement était annoncé, ce qui fut pour le mieux, car certains spectateurs se sont déplacés plusieurs fois d'affilées pour profiter de ces moments culturels en toute sérénité. C'est une preuve de leur confiance et nous les en remercions." Partage Virginie Diguët, directrice artistique de ce 6^e festival. A noter que cette année, le festival termine en bénéfice.

